

México, uno de los 5 países de la OCDE con mayor inflación en mayo (El Financiero 30/06/10)

México, uno de los 5 países de la OCDE con mayor inflación en mayo (El Financiero 30/06/10) Ivette Saldaña Miércoles, 30 de junio de 2010 En mayo, México fue uno de los cinco países con mayor inflación entre los 31 miembros de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), que en promedio alcanzaron 2 por ciento de inflación, con una disminución en las alzas a los energéticos. Los países que superaron ese promedio fueron Turquía, con 9.1 por ciento; Islandia, 7; Grecia, 5.4; Hungría, 5.1, y México, 3.9. En contraste, en Japón se registró en mayo una deflación de 0.9 por ciento, en tanto que la inflación se desaceleró en las siete principales economías, que alcanzaron 1.6 por ciento en promedio, aunque en Alemania hubo un alza de 1 a 1.2 por ciento, en cifras desestacionalizadas. La inflación anual de mayo en Canadá fue de 1.4 por ciento, menos que el 1.8 que tuvo en abril; en Reino Unido bajó de 3.7 a 3.4 por ciento; en Estados Unidos descendió de 2.2 a 2; en Francia se redujo de 1.7 a 1.6, y en Italia cayó de 1.5 a 1.4. En México tuvimos un 3.4 por ciento, siendo el aumento más alto el de los energéticos, con 4.4 por ciento, mientras que los alimentos se elevaron 2.4.